

こども達に星を観せる会

Sidewalk Astronomers

こども達に星を観せる会は、こども達や、一般の方々に、星空観察会の出前をしたり、宇宙や天文を題材にしたゲームや講演を通じて、宇宙や地球、自然などについて考えて戴いたり、あるいは、関心や興味を持って戴くように、天文普及活動を行っている非営利団体です。大阪府高槻市を中心に活動していますが、遠い所ではイタリアで開かれた天文祭のパネルセッションに於いても、参加・紹介されるなど、グローバルな(!?)、普及活動に取り組んでおります。(^^)

今までに、延べ1万2千人以上のこども達や、一般の皆さんが参加され、たくさんの笑顔に出会いました。そして、その笑顔こそが、私達の活動の原動力になっています。

今回のパネル展示では、回収されたアンケートから、実際に参加者の書いた「生」の感想を、ご紹介しています。こども達(や保護者)の文字や絵で記された、心あたたまる感想を是非ご覧下さい。以下には展示に漏れた分を一部ご紹介したいと思います。なお、コメントの中には、誤った表記やおかしな文もありますが、そのままご紹介させて戴きます。

- ・月になんかあわみたいな物があってとてもびっくりしました!
- ・大きなぼうえんきょうで◎(わ)を見つけてよかったです
- ・ドーナツ星雲が、だんだん見えてきて、びっくりした!
- ・ながればしわ、うちゅうのちりゴミでできたってわかりました。(花マーク)
- ・わかりやすくかいせつして、いろいろなことをして、ほしのことをもっとすきになった。
- ・おおいぬざなんか、しらなかつたからびっくりした。
- ・かみのけざがあるのがびっくりしました
- ・プラネタリウムをへやでできるのが、おもしろかった。
- ・じんこうえいせいを2回みてた とてもうれしかった
- ・いろいろなほしがあって、おもしろかったよ。
- ・7mの太陽が体育かんにあったらってやつで地球がうちのあたりらへんをまわるって、めっちゃうれしかった。
- ・木星のしま、衛星がきれいにみれたのが印象的
- ・とても嬉しくて興ふん状態です。来年も宜しくおねがいします。
- ・望遠鏡を親子で、ああでもない・こうでもないと言いながら、作ったことです。
- ・普段、気にも留めない月や星ですが、こうやって観察すると非常に興味をそそられました。
- ・かんたんな手作り望遠鏡でしたが、思った以上に良く見えて感動しました。
- ・木星の衛星がきれいに3つならんでみえたのが、印象的でした。美しくて息をのみました。
- ・クイズがかわいい画像で楽しかったです。
- ・小学校の理科の授業の様で、とてもなつかしく楽しく受講させていただきました。子供達も大変楽しく受けれていた様でした。
- ・わっかがふしぎかつた
- ・木星のお月様が4つ見えたこと
- ・アルビレオがきれいかつた。
- ・ダイヤモンドリングを始めて知つた。
- ・くいずが たのしかつた
- ・月がもえるよう。
- ・人工えい星が3つ見えた。
- ・つきが おきかた
- ・話がよかつたです。
- ・コートハンガー一座
- ・本物をみれた
- ・つきのどアップがすごかつたです
- ・どうなつせい
- ・はくちょうとかやるのがたのしかつた
- ・つきがつ(ち?)かくでみれた
- ・スタービンゴがおもしろかつた
- ・ETがかわいかつた
- ・望遠鏡の数が多くて、びっくり。
- ・大砲のような望遠鏡
- ・二重星団。星が沢山あつてきれい。
- ・火星の模様を初めて見た。
- ・ほんとうに土星にわがあつた。
- ・ふたご2組がゆきだるまみたいやつた
- ・ゲームがおもしろかつた
- ・土星がかわいかつた。
- ・スタービンゴでしゃしんがもらつた
- ・コンピュータが映画みたいだつた。
- ・みんなやさしかつた。
- ・ありがとう(花丸いっぱい)